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Faits saillants de la séance extraordinaire du cons eil 
d’arrondissement du 25 juin 2015 

 
 

 

Montréal, le 30 juin 2015  – Le conseil s’est réuni en séance extraordinaire, le 25 juin. En 
ouverture, Benoit Dorais, maire du Sud-Ouest et chef de la 2e opposition à l'Hôtel de 
Ville, a offert ses plus sincères condoléances aux proches de son collègue Domenico 
Moschella, conseiller du district de Saint-Léonard-Est, qui s'est éteint au cours de la 
soirée du 23 juin 2015. 
 
Excellente nouvelle pour les résidents de Griffintown. Au terme de longues démarches 
et négociations, le maire Benoit Dorais aura finalement obtenu qu'on mette un terme 
définitif à la présence des autobus de la Rive-Sud sur les rues résidentielles. « Depuis le 
22 juin, les autobus sont réorientés là où ils auraient toujours dus l'être : vers les artères 
», a tranché le maire Benoit Dorais. 
 
Consolidation du complexe Saint-Charles  
Le conseil a consenti 81 600 $ pour les travaux de réhabilitation de la structure de la 
salle mécanique du Centre sportif Saint-Charles. Cet investissement s’ajoute aux 
quelque 7 M$ injectés dans la mise aux normes de l’aréna Saint-Charles.  
 
PDUES Gadbois 
Le conseil a également procédé à l’approbation d'une convention entre le gouvernement 
du Québec et la Ville de Montréal relativement à l’octroi d'une subvention financière de 
1,5 M$ à la Ville de Montréal pour la réalisation du Plan de développement urbain, 
économique et social (PDUES) pour les secteurs Gadbois et Cabot. 
 
« En 2013, lorsque le gouvernement du Québec a dévoilé l’avant-projet définitif de la 
réfection du complexe Turcot, j’ai réitéré au ministre du Transport de l’époque, Sylvain 
Gaudreault, et à la Ville de Montréal l’importance de réduire davantage les impacts de 
Turcot et profiter de ces circonstances pour améliorer la qualité de vie dans les secteurs 
limitrophes. J’ai alors eu l’assurance d’obtenir 1,5 M$ pour la démarche participative et 
les études nécessaires à la réalisation du PDUES dans le pôle Gadbois, le Village 
Turcot, l’ouest de Saint-Henri, et les secteurs Galt et Cabot. Avec cette entente en main, 
l’Arrondissement pourra confier l’exercice de planification, cet automne, à l’Office de 
consultation publique de Montréal », s’est réjoui le maire Benoit Dorais.  
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